



La FMVZ informa:

En la sesión ordinaria del H. Consejo Técnico de fecha 3 de mayo del 2021, se leyó la carta enviada el día 29 de abril de 2021 por 54 académicas (os) y suscrita por 130 alumnas (os), en asuntos generales ya que llegó fuera del tiempo reglamentario para ser incluida en la agenda. Una vez leída, comentada y analizada en el pleno del Consejo Técnico, se contestaron preguntas y se aclararon conceptos expresados por los y las consejeras técnicas, en relación al estado que guarda el pago de académicos (as) en la Facultad, la participación de los sindicatos de trabajadores académicos, avances y semanas restantes del semestre 2021-2, el sentir de los diferentes claustros académicos tanto en la unidad central (Campus CU) como en los Centros de Enseñanza Investigación y Extensión, de las acciones realizadas por la administración central, con relación al avance de pagos en las diferentes entidades académicas de la Universidad así, como la adecuación y actualización de los procedimientos administrativos para el pago oportuno de todo personal universitario, el pleno del H. Consejo Técnico acordó por mayoría, con 21 votos a favor, uno en contra y una abstención, invitar a las y los académicos y a las y los alumnos a continuar con las clases a distancia.

Además, se solicitó a la administración de la Facultad, trabajar en las posibilidades de organizar las semanas restantes, tanto de semestres como de hemisemestres.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 4 de mayo 2021.

La Dirección